

Beginn Presstext

Radsport: Grösster Sportanlass der Schweiz zu Gast im Kanton Aargau

Wettingen empfängt die Tour de Suisse

Nach 1980 wird Wettingen zum zweiten Mal zum Tour de Suisse Etappenort werden. Am 15. und 16. Juni 2010 macht der grösste Schweizer Sportanlass erneut im Kanton Aargau Halt. Die erste Zieldurchfahrt am Dienstag, 15. Juni 2010 ist um 16.57 Uhr zu erwarten, die Entscheidung fällt um 18.15 Uhr im Tägerhard in Wettingen. Am Mittwoch, 16. Juni 2010, erfolgt der Start zur Start zur fünften Etappe gegen 14 Uhr mit dem Etappenziel Frutigen.

Grosse Medienpräsenz für die Region

Aufgrund der drei Zieldurchfahrten, respektive der zwei Zusatzschlaufen, kommt der Etappenort Wettingen und damit verbunden auch die gesamte Region zu langer Fernsehpräsenz. Eine Übertragung ist ab kurz vor Baden-Dättwil während 1 $\frac{3}{4}$ Stunden garantiert. „Für unsere Gemeinde ist die Tour de Suisse Ankunft 2010 ein wichtiger Standortmarketinganlass“, so Gemeindeamman und OK Präsident Dr. Markus Dieth. „Wie früher in Aarau, Baden oder Bad Zurzach erwarte ich sehr viele Zuschauer in Wettingen, dies wird eine sehr attraktive Etappe mit zwei spannenden Zusatzschlaufen werden“, so Tour de Suisse Direktor Armin Meier.

Weitere Informationen zur Tour de Suisse Ankunft vom Dienstag, 15. Juni 2010 und zum Etappenstart vom Mittwoch, 16. Juni 2010 in Wettingen, findet man unter www.wettingen.ch.

Ende Presstext

Für weitere Fragen steht Ihnen Marco Canonica (+41 79 218 13 01), Projektleitung Organisationskomitee Tour de Suisse Etappe Wettingen, gerne zur Verfügung.